

Unsere nächsten Workshops in der Notbetreuung vom 17.5.21-21.5.21, täglich

"Unser Stadtteil-unsere Schule"

Unsere Schule wird 100 Jahre alt!

100 Jahre alt...das hört sich nach einer langen Zeit an! Aber woran erkennt man die lange Dauer? Was hat sich in der Zwischenzeit verändert? Und wie sah es vor 100 Jahren in unserem Stadtteil aus?

Geleitet von der Frage: *Was alles hier ist noch 100 Jahre alt?* begeben sich die Kinder in Walsum auf Spurensuche.

Vielleicht findet ihr einen hundert Jahre alten Baum, einen alten Stein oder ein altes Haus?

Mit der Fotokamera und mit Streetart werden Dinge zum Leben erweckt und beginnen aus der Vergangenheit zu erzählen.

Workshop- Inhalte:

Street-Art, für den 2. Jahrgang

Mit Bildern, Fotos und Stiften hinterlassen die Kinder Spuren im Stadtteil. Plötzlich spricht der Stein, lacht der Baum und was erfindet ihr noch? Mit Schere und Papier setzen die Kinder ihre Fundstücke neu zusammen. Mit Collagetechniken entstehen neue Anekdoten im Stadtteil.

mit **Farina Fasse**

Fotografie, für den 3. Jahrgang

In dieser Projektwoche machen die Kinder mit der Kamera und einem selbstinszenierten Stadtteilkarren Exkursionen in den Stadtteil. Dort suchen sie nach weiteren Spuren der Vergangenheit. Anhand historischer Fotos von damals, wird „Heute“ mit „Gestern“ verglichen und fotografisch widerinszeniert.

mit **Frank Plück**

Graffiti, für den 1. Jahrgang

Leider verschoben

Zwei Stromkästen dienen als Träger eines großformatigen, bunten Bildes: Wer sind wir alle an der Vennbruchschule? Welche Farben, Formen, Größen sind ähnlich an uns? In einer ersten Entwurfsphase entwickeln wir gemeinsam ein Bildmotiv auf dem wir uns darstellen. Gemeinsam bemalen wir damit einen Stromkasten. Das Leitbild der Schule wird so in den Stadtteil hineingetragen: „Ein ganzes Dorf für unsere bunte Mischung“.

mit **Onno Sarfert**

Aus gesundheitlichen Gründen muss der Workshop zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt werden.

Die Künstler*innen:



Farina Fasse
Grafikerin

Farina ist Grafikdesignerin und experimentiert gerne mit Grafiken, Drucken, Fotos, Collagen und Bildern. Seit 2018 ist sie bei Akki e.V. angestellt und realisiert seit 2011 regelmäßig Kinder- und Jugendprojekte.



Frank Plück
Fotograf

Frank ist Fotograf und hat ein Fotostudio in Duisburg Walsum, indem er Objekte z.B. für Werbung fotografiert.

Seit mehreren Jahren arbeitet er als Fotograf mit Kindern an der Schule im Rahmen von „Kultur und Schule.“



Onno Sarfert
Maler und
Graffitikünstler

Hat vielseitige Erfahrungen mit großflächigen Bildern z.B. an Mauern und Gebäuden gesammelt. Derzeit studiert er im dritten Semester auf Lehramt an der Universität Duisburg-Essen.